
Respostes a la ciutadania de Ciutadans al Ple de 29/07/2015 
 
 
Sra. Herminia Fragoso 
 
Yo Herminia Fragoso como ciudadana de este municipio expongo mi queja: tengo 57 
años, estoy sin empleo y creo estar capacitada para ejercer todavía trabajos 
adecuados a las necesidades de personas con discapacidad y personas mayores 
(ancianos). Sé que aquí en mi municipio, los servicios sociales, tienen del SAD, a 
personas trabajando en domicilios. Sé que muchas no hacen bien su trabajo, por las 
quejas que hay, que son muchas, de igual forma la mayoría son de otros países, no 
tengo nada en contra, pero hay muchos españoles buscando empleo y toca un poco 
la moral, viendo que hay extranjeros trabajando, mientras los del pueblo estamos en 
paro, teniendo títulos y estando mejor preparados con la experiencia, que como he 
dicho anteriormente muchas de ellas no tienen la suficiente capacidad para ejercer 
dichas tareas. 

Mis preguntas son estas… 

Por qué en la atención domiciliaria no entran nada más que personal extranjero. 

Cuáles son los títulos requeridos o estudios quien se encarga de elegir el personal y 
por último se debería tener en cuenta la práctica y el trato con las personas, que hoy 
por hoy es bastante deficitario, se que también hay trabajadoras españolas, pero son 
las antiguas 

(Adjunto currículum) 

 

La senyora Benito: 

“Sí, un poco en la línea del resto de regidores, bueno, lo que nos hace llegar la 
señora Herminia pues tiene dos partes, ¿no? En principio es verdad lo que decía el 
señor Torras, de Esquerra Republicana, que el paro se agrava a cierta edad, y 
además si se es mujer. Pero no como decía el señor Carrasco, a los cincuenta y 
ocho años, a los cuarenta y cinco ya parece ser que para encontrar trabajo es 
bastante complicado, porque algunas empresas te consideran como que estás un 
poco ya pasado, y ya parece ser que no vayas a cumplir porque no seas tan joven, y 
por lo tanto también hay bastantes problemas en este sentido ya para las personas 
de cuarenta y cinco años. 



Yo sí que quisiera decirle a la señora Herminia que, bueno, le agradecemos que nos 
haya hecho llegar su currículum, y en la medida de lo posible, si le podemos echar 
una mano, desde el Grupo Municipal de Ciutadans lo vamos a hacer. Eso pensamos 
que es parte de nuestra obligación.  

Y también añadir que, bueno, que no compartimos el tema de los extranjeros, 
pensamos que todos los que viven en Esplugues de Llobregat, sean extranjeros o 
no, pagan impuestos, tienen derecho a trabajar, todo el mundo tiene derecho a 
trabajar, y por lo tanto esa parte de su exposición no la compartiríamos. Sí que le 
pediríamos a este gobierno municipal que haga todo lo posible para intentar rebajar 
la tasa de paro que mantenemos en personas mayores y en jóvenes, esto sí que les 
pediría. Y además, nos ponemos a la disposición de este ayuntamiento para 
cualquier cosa, y para ayudarles en este sentido.” 

 

El senyor Raventós: 

“Aviam, només és una pregunta, i bé, és sobre el tema del canvi d’horari del ple. 
Llavors, com que després no podré fer rèplica, diré el que jo en penso. I també dir al 
senyor del PP que jo no vinc aquí de visita, vinc a participar. Abans ha dit «gent que 
ve a visitar-nos», si no ho entès malament, però jo vinc a participar. 

Llavors, jo diria que fa més de vint anys que aquest ple se celebrava a dos quarts de 
vuit. Llavors, fins i tot hi ha hagut regidores que han tingut criatures i han pogut 
participar plenament del ple, i no hi ha hagut problema. Per a la gent que treballen, 
és clar, és molt d’hora a les sis, perquè treballem fins tard, tenim aquesta sort de 
poder treballar en aquests moments, i a més a més també és gràcies als que 
treballen, paguem impostos i podeu fer, doncs, de polítics, i altres coses, 
evidentment.  

Llavors, jo diria que els regidors esteu aquí per fer un servei. Llavors, jo entenc que 
d’un servei passa tot pel davant, jo, la família, els amics, tot. Però això, el servei, és 
uns anys, no és per tota la vida generalment, si no és una vocació. Llavors, com que 
és només durant uns anys, jo crec que s’ha donar el tot, i el tot és que primer és el 
servei. Llavors, jo no entenc aquet canvi d’horari, quan en diferents plens, durant tots 
aquests anys, he de mirar des de quin ple es va començar aquest horari, s’ha hagut 
de canviar aquesta vegada. Per tant, m’agradaria saber que cadascun dels partits es 
definís, que em donin les raons, jo les puc entendre, i saber qui és que sí, qui és que 
estava d’acord amb la gent que ja venim habitual, i qui ha decidit canviar-ho. 
Gràcies.” 



 

La senyora Benito: 

“Señor Raventós, Ciudadanos de Esplugues, Ciutadans d’Esplugues está un 
poco…, va en la línea de Esquerra Republicana. De hecho nosotros, cuando se 
planteó el tema, pensamos que sería bueno variar el horario de los plenos, pero no 
pensando en nosotros, pensando en muchas personas que eran mayores, que 
venían, que se sentaban. Además de que una de las primeras cosas que dijimos es 
que había que cambiar los asientos, o había que acomodarlos, porque eran muchas 
horas sentados aquí, fue una de las primeras cosas que dijimos, que el público, que 
las personas se sintieran más cómodas, pero también es verdad que, y a lo mejor 
estamos equivocados, eh?, pensamos en aquel momento que había muchas 
personas mayores que venían y que salían a las doce de la noche. Y pensamos: 
hombre, que personas mayores salgan a las doce de la noche, sobre todo en 
invierno, que hace mucho frio y tal… Vamos a ver si podemos adelantar los plenos 
para que podamos salir a las diez, nueve y media, diez, once, que la gente pueda 
cenar en sus casas, que pueda cenar con sus familias.  

Quiero decir con esto que entendemos que la medida a lo mejor no gusta a todos, 
eso lo entendemos, pero que no ha sido pensando en ningún momento en nosotros, 
ha sido pensando más bien en el bien del ciudadano. Y a lo mejor estamos 
equivocados, puede ser, pero nosotros en aquellos momentos lo comprendimos así, 
lo entendimos así, y pensamos que estábamos haciendo un bien.” 

 


